



の園だより

平成29年 12月 須佐保育園

一段と日が暮れるのが早くなり、朝晩の冷え込みが冬の訪れを感じさせるようになりました。お遊戯会では、それぞれに成長した姿が見られ、保護者の皆様には温かい拍手やご協力をいただきありがとうございました。

今月はマラソンや鬼ごっこなどを取り入れ、身体を動かし、寒さに負けない身体作りをしていきたいと思ひます。また、サンタさんにプレゼントを入れてもらうバッグ作りも楽しみたいと思ひます。



12月の おたんじょうび

個人情報保護につき、
名前を記載を控させていただきます。



～相談、苦情受付について～

お尋ね、お気づきの点がありましたら
遠慮なくお知らせください。

11月の申し出は、ありませんでした。



12月29日～1月3日まで
お休みになります。
よろしくお願ひします。



- 1日(金) 焼き芋パーティ
- 4日(月) 交通安全教室
- 5日(火) 避難訓練
- 13日(水) 児童内科健診
- 22日(金) クッキング(さくら組)
- 25日(月) クリスマス・誕生会
- 27日(水) 歳末買い物(年長児)
- 28日(木) 保育納め



食物アレルギーの誤食を防ぐためにも、できるだけ登園前に朝食を済ませていただくようご協力をよろしくお願ひいたします。

つくし組(0歳児)

歌や楽しい曲が大好きで、曲を流しながら段ボールで作った太鼓をばちでトントンたたいて遊びました。初めは、リズムカルにたたいていた子ども達も、自分の太鼓ではなく、隣の友達太鼓をたたいたり、太鼓を積み重ね始め「できた」と拍手をしたり…と様々な様子も見られました。

今月は、ソフトマットを使って登る、滑る、這うなど体を使った遊びや、指先を使う遊びを楽しみたいと思ひます。



すみれ組(1歳児)

しっぽとりごっこをしました。細長く切った紙をスポンの後ろにつけ、まてまて～と友だちや保育士を追いかけます。初めてする遊びでしたが、みんなしっぽをつけてほしくて後ろ向きで待っています。普段の追いかっこよりも動きが素早く嬉しそうに走っていますよ。

今月も寒さに負けず、身体を動かす遊びをしたり、楽器を使って簡単なリズム遊びを取り入れたいと思ひます。



なのはな組(2歳児)

「ぞうさんのくものす」の歌遊びでは、次は自分の番だと期待しながら待っていて呼ばれると「はい」と喜び列につながっていきます。最後は「お家に帰りました」と終わると自分の椅子に戻って次が始まり、少しずつルールのある遊びを楽しめるようにしています。

今月も、鬼ごっこなど身体を温めるルールのある遊びをしたり、クリスマス製作を取り入れたいと思ひます。



もも組(3歳児)

身の回りのことをきれいにすることから活動に入っています。名前を呼ばれると進んで引き出しやバッグの中を整理整頓する桃組の子ども達です。

今月も継続して身の回りを整えることを心がけ、戸外遊びではマラソンで身体を温め寒さに負けず縄を使っての遊びを楽しみたいと思ひます。



さくら組(4・5歳児)

先月はお遊戯会ごっこで互いの遊戯を見せ合ったり、印象深いシーンを絵に描いたり余韻を楽しんでいた子ども達。描きたいものがたくさんあって、一人で何枚も描く子どももいました。戸外では、縄跳びに挑戦し年長児を中心に色々な跳び方を楽しんでいます。

今月は、製作でクリスマスの雰囲気を楽しんだり、マラソンや縄跳びをして、寒さに負けない身体づくりにも励んでいきたいと思ひます。



※ 名前、サイズが消えてしまった体操スポンを預かっています。
名前の記入をよろしくお願ひします。

